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４ 平成2５年度議会報告会実施結果

（１）実施結果

① 開催日時・場所・参集議員・参加市民

ア 開催日時：平成25年11月12日(火) 18:30～20:30

開催場所：サン・リフレ函館／大会議室

参集議員：29名

参加市民：11名

イ 開催日時：平成25年11月15日(金) 18:30～20:42

開催場所：亀田福祉センター／第２会議室

参集議員：29名

参加市民：13名

② 報告内容

ア 平成２４年度決算審査報告について

（ア）各会計決算と決算特別委員会について

（イ）審査の概要について

イ 常任委員会所管事務調査報告について

（ア）常任委員会と所管事務調査について

（イ）各常任委員会所管事務調査報告について（総務・経済建設・民生）

ウ 北海道新幹線にかかわる市議会要望・要請活動について

（ア）北海道新幹線新函館駅（仮称）開業に関する調査特別委員会につ

いて

（イ）北海道新幹線にかかわる市議会要望・要請活動について

エ 大間原子力発電所にかかわる市議会要望・要請活動について

（ア）大間原子力発電所建設の無期限凍結を求める決議（平成24年９月）

について

（イ）大間原子力発電所建設の無期限凍結を求める各政党への要請活動

（平成25年２月）について

（ウ）福島第一原発事故にかかわる周辺自治体への行政調査（平成25年

６月）について
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③ 配付資料

ア 次第、報告概要を記載したレジュメ

イ 補助資料として任意に用意したプロジェクター投影資料

④ 周知方法

ア チラシの配付

(ア）報告会場近隣６町会配付

・ 町会内への回覧、一部町会館への掲示

(イ）高等教育機関８校へ配付

・ 学校掲示板等等への掲示

（ウ）本庁舎、各支所ほか７施設へ配付、掲示依頼

・ 建物内への掲示

イ 町会連合会常任理事会における開催案内

ウ 市政記者19社へ報道依頼

エ 「市政はこだて」「市議会だより」への掲載

オ 「議会ホームページ」「市月間行事予定表」への掲載
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（２）市民からの「議会報告会」にかかわる意見

① 当日会場にていただいた意見（質疑応答、アンケート）

・ やり方、表現の仕方が悪い。市民にインパクトを与えるような表現

にしたほうがいい。

・ 議会報告は、みんな任せて一任である。突発的なものがあれば必要

だが、みんな了解している。

・ 市民が何を求めているのか、議会と議員と市民で非常に乖離してい

る。

・ 各町会は問題を抱えている。地域や町会の意見を聞く時間を多く設

定してほしい。

・ 画面が見づらくてわからない。

・ 昨年もやっているが、馬耳東風で何もやっていない。

・ レジュメをもう少し詳細にお願いする。

・ 各市議の名前プレートがつけられると良い。

・ 議員視察の報告が多く、市民に東京の話は必要なく視察の内容を詳

しく説明する必要は無い。函館市をどのように委員会が取り組んでい

くのかを知りたい。

・ 「市民のご意見をお伺いすることを目的に･･･」なのに報告が長すぎ

る。市民の質問に答える形式にしたほうが良いと思う。

・ 報告に拍手は変である。えらそうに見える。

・ 大間原発を市長、市議会が反対している様子は良く分かった。

・ テレビ放映を見るが、直接委員の声で聞かれて良かった。

・ 今後議会で協議された内容、問題視された話し合いの内容について

少しでも聞かれたら良いと思う。

・ 各都市の状況の話は関係各位に知らせる話し合いの時間を持ったら

どうか。

・ 話を聞いていろいろ驚くことがあった。

・ 市民の参加が少ないのが残念。町会の役員などに働きかけたらよい

と思う。

・ 議会のことが身近に分かってよかった。

・ 意見も親しくできてよかった。
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・ 議員の話す言葉で、役所用語は活字で分かるので、日常的な分かり

やすい用語で、親近感のある話でよいと思う。

・ 特例債＝借金、交付税で補完、埋め合わせ等をわかりやすく。

・ 日程、時刻設定ちょうど良いと思う。

・ 大変勉強になった。このような機会があれば参加し後学の糧にした

い。

・ 強いてお願い・意見を言うならば、情報媒介として、ネット、ケー

ブルテレビ、新聞等でしか知る機会が無く、今後一層このような会を

コマーシャルしていただきたい。

② 電話にていただいた意見

・ 開催時間と開催場所が悪い。例えば、土曜の昼間(14時から17時頃）

で、駅前や五稜郭で行ったほうがたくさん人がくるのではないか。

・ 議員全員出席しなくてもよいのではないか。委員長と正副議長の

みでよい。やり方も常任委員会ごとの話ではなく、市民の関心、話

題性があるものを話してくれたほうが良い。

・ 議会報告会に人が来なかったのは、議会の活動が見えないからだ。

活動の中身を充実させる必要がある。議会の存在が薄い。

・ 報告会のテーマは、委員会活動ではなく、喫緊の課題をやればよ

い。

・ 時間と場所にも問題がある。町会単位で、町会を幾つかに分けて

行うと言う方法もある。町会の役員に声をかけたらよいのではない

か。また、会場代がかかっても、２回ではなく１回でも便利な場所、

五稜郭でやるべきだ。

・ 全議員の出席の必要は無く、発言する議員だけでよい。


